

**PRESSEMITTEILUNG**

1. September 2023

## **CORIUS Gruppe erschließt neuen Standort in Karlsruhe**

### **Stärkung der Netzwerkkompetenz im süddeutschen Raum**

**München/ Karlsruhe. Die CORIUS Gruppe wächst in Baden-Württemberg. Mit Wirkung zum 1. September 2023 tritt das MVZ Hautzentrum Meyer-Rogge in Karlsruhe dem Netzwerk bei. Damit gewinnt die führende Gruppe im Bereich Dermatologie und Phlebologie einen weiteren wichtigen Standort, um die flächendeckende medizinische Versorgung voranzutreiben.**

Die 1997 von Dr. med. Dirk Meyer-Rogge gegründete Hautarztpraxis befindet sich im Herzen der Karlsruher Innenstadt und fungiert seit mehr als 25 Jahren als zentrale Anlaufstelle für Patienten im Großraum Karlsruhe. Von der Behandlung von Hauterkrankungen über die Diagnostik und Therapie von Hauttumoren bis hin zu ambulanten Eingriffen bietet die Praxis ihren Patienten das gesamte Leistungsspektrum der klassischen und ästhetischen Dermatologie.

Darüber hinaus gehören die Fachgebiete Allergologie und Phlebologie sowie Laserbehandlungen zu den Kernkompetenzen der Praxis. An das MVZ Hautzentrum Meyer-Rogge angeschlossen sind zudem die Derma-Clinic, in der jährlich rund 1200 ambulante Operationen durchgeführt werden, sowie das Cosmetic-Center, in dem ausschließlich kosmetische Leistungen angeboten werden.

Neben den angestellten Fachärzten für Haut- und Geschlechtskrankheiten, dem Ehepaar Dres. Meyer-Rogge, sind drei Weiterbildungsassistenten in der Praxis tätig. Die Ärztliche Leitung obliegt Dr. med. Ellen Meyer-Rogge, welche ein hohes Ansehen in der deutschen Medienlandschaft genießt und regelmäßig als Expertin für Hauterkrankungen auftritt.



*Bildunterschrift 1: Seit 1. September 2023 Teil der CORIUS Gruppe: das MVZ Hautzentrum Meyer-Rogge. Bildquelle: Baden 360/ Benjamin Schäfer*

# Hautzentrum Meyer-Rogge



*Bildunterschrift 2: Neues Logo MVZ Hautzentrum Meyer-Rogge.*

## Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Seit der Gründung im Jahr 2017 umfasst das Netzwerk mittlerweile rund 60 Standorte. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Weitere Informationen zum MVZ Hautzentrum Meyer-Rogge unter [www.meyer-rogge.de](http://www.meyer-rogge.de)

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter [www.corius.de](http://www.corius.de)